

Pedro, Javier y Marcos eran amigos inseparables, iban al cole juntos y jugaban horas en el parque hasta hacerse de noche. Cuando Javier llegaba a casa, miraba hacia abajo y podía ver la casa de sus dos amigos, a veces incluso les saludaba por la ventana, entonces Marcos miraba hacia arriba y les decía a sus dos amigos, ¡buenas noches! El problema lo tenía Pedro, nunca sabía a quien saludar primero y hacia dónde mirar.



Contesta a las preguntas.

1. ¿Cuántos amigos eran? _____
2. La casa de Pedro es de color _____
3. La casa de Javier es de color _____
4. La casa de Marcos es de color _____
5. ¿Por qué Pedro no sabía a quien saludar primero? _____
6. ¿Qué decía Marcos al ver a sus amigos? _____
7. Si Pedro vive en el número 7, ¿en qué número viven sus dos compañeros? _____

